



## Regierungsratsbeschluss vom 04. September 2018

Eidgenössisches Finanzdepartement; Revision der Verordnung über die Banken und Sparkassen (BankV) (FinTech-Bewilligung); Vernehmlassung

**P180896**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Finanzdepartement.

### **Begründung**

Das Eidgenössische Finanzdepartement führt ein Vernehmlassungsverfahren zur Änderung der Bankenverordnung durch. Bereits im Jahr 2017 war diese mit dem Ziel angepasst worden, Unternehmen im Fintech-Bereich, die Dienstleistungen ausserhalb des typischen Bankengeschäfts erbringen, angemessen zu regulieren. Der Regierungsrat hat die Änderungen im Jahr 2017 unterstützt, da er es als sinnvoll erachtet, Wettbewerbsnachteile im Fintech-Bereich zu mindern und Schweizer Unternehmen den Zugang zu diesem Markt zu sichern. Von den Anpassungen im Jahr 2017 konnten Crowdlending-Plattformen nicht oder nur teilweise profitieren. Der Regierungsrat unterstützt die nun geplante Ausweitung auf Crowdlending-Plattformen.

